

San Miguel, 25 de Diciembre de 2020

### A CVX Argentina

Queridos Compañeros y compañeras en la Misión:

Les escribo esta breve carta para saludarlos por Navidad, pero fundamentalmente para agradecerles de corazón la colaboración que han prestado durante este año, al trabajo que realizamos en la Localidad de San Francisco Solano, desde la Comunidad Jesuita Mártires Riojanos, acompañando las parroquias Nuestra Señora de las Lágrimas y Nuestra Señora de Luján.

Con la ayuda económica que ustedes han aportado, este año se ha podido hacer mucho en favor de nuestros hermanos y hermanas más golpeados por la vida y por un estado injusto de cosas que los expulsa a los márgenes. Nuestros compañeros, junto con agentes pastorales del barrio han estado allí compartiendo y tratando de ayudar. Y ustedes, algunos presencialmente, muchos con su oración y con algún tipo de colaboración material también estuvieron allí. ¡Gracias!

En este tiempo en el que celebramos que Dios se hizo pobre para enriquecernos con su pobreza, volvemos a recordar lo esencial del Evangelio: Dios se ha acercado y nos invita a edificar Su Reino, con la fuerza de su Espíritu. Y ese reino comienza desde abajo, desde los pobres y los humildes, y desde los márgenes donde la carne de Cristo sufre.

Que Dios Niño los bendiga y les regale siempre su alegría para compartir.

Un abrazo fraterno.



Rafael Velasco S.J.  
Provincial